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卓話　「私の職業　－今年度の経済見通し－」
  元田会員
今週の歌「日も風も星も」

第1444回例会　平成24年1月30日

「ロータリーの理念と精神の追求」

卓話　「私の職業　－生活習慣病－」 　岡会員
Weekly No. 1444は榎原委員長が担当しました。
Weekly No. 1445は井伊委員が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

会長挨拶 阪本会長

先週内容

次週 第1445回 例会予告　平成24年2月6日

Weekly No.1444／ 平成24年1月30日

出席報告
●会　員　数 49名 ●来　　　　客 0名
●出席会員数 43名 ●本日の出席率 100％
●12月19日の出席率（メーキャップを含む） 100％

𠮷田委員長

◆荻田会員
一昨日から携帯電話を置き忘れて困っ
ていました。紙谷幹事に用で電話をし
てもらい、結果、忘れた場所が見つか
りました。感謝です。

ニコニコ箱 勝副SAA

紙谷幹事幹事報告

◦阪神淡路大震災の発生から17年を迎えた。
１月17日、兵庫県各地では追悼行事が続き
ました。又、東日本大震災発生日、３月11日
の形の竹灯籠にも明かりがともされ、２つ
の震災犠牲者へ祈りにつつまれました。今
もなお放映される度に犠牲者への無念を感
じるのは私だけではないと思います。江坂
企業協議会で勉強会がありました。
◦これを踏まえて、国、府、吹田市では津波避
難ビル指定に関して指針を発表されました。
発生することが高いと言われる東海・東南
海・南海地震に備える心構えが必要、皆様
の防災グッズは3月にお配りしておりますの
でご活用ください。

指　針
基本理念
津波避難ビルの主義
津波予想地域（豊中吹田線以南）垂水1丁目
　　　　　海抜6メートル以下、江坂3丁目
津波避難の考え方
津波避難ビルの指定、要件
2月4日に講演があります。
◦出前授業が１月19日に実施されました。

ロータリー理解推進月間

◦前回の例会におきましては、ノーマイカー
デーにご協力いただきありがとうございま
した。例会でお飲みいただきましたビール
はノーマイカーデーにより東急イン様より
16本のビールをサービスで提供いただきま
した。残りは阪本会長が用意してくれました。
◦次回、2月20日例会も引き続きノーマイカー
デーになりますので、ご協力宜しくお願い
致します。

橋本（徹）委員長国際奉仕委員会
2660地区国際奉仕・WCS委員会より

◦タイ洪水支援のマッチンググラント希望ク
ラブ募集
◦バンコク国際大会登録料について3月1日ま
で195ドル、それ以降は245ドル
◦地区補助金（DSG）2回目の申請も可能に成り、
震災向け以外にもご活用頂けます。

澁谷委員長米山記念奨学会委員会
　本日、阿部会員より特別寄付を頂きました。ご
協力ありがとうございました。

木田委員長社会奉仕委員会
　2月1日㈬、7:30 ～、江坂企業協議会主催の
クリーンデーを行います。サニーストンホテル入
り口前で集合です。皆様の参加をよろしくお願い
します。

◆青木会員
阪本会長、ビルオーナーの立場から、
いろいろと相談にのっていただき、あ
りがとうございました。
◆阿部会員
結婚祝、お花ありがとうございました。
◆小林会員
今年初めての出席です。みなさんあけ
ましておめでとうございます。
◆瀧川会員
風邪をひきました。皆様お大事に。
◆尾家会員
今年もよろしくお願いします。
◆田中（慶）会員
沖縄宮古島3日間の旅行から無事帰っ
てきました。
◆元田会員
先週ノーバッチでした。申し訳ありま
せん。 
──────────────────
 本日のニコニコ箱 23,000円
 累計のニコニコ箱 851,000円
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◆荻田会員
一昨日から携帯電話を置き忘れて困っ
ていました。紙谷幹事に用で電話をし
てもらい、結果、忘れた場所が見つか
りました。感謝です。

　みなさんこんばんは、今年度の職業奉仕の事
業として、地域の小学校に出前授業を開催して
ほしいという会長からの強い要望から、3ヶ月の
準備期間をかけ、子供たちが興味を引くものを
行いたいと考えました。
　そして、当クラブの杦本会員にお願いし、以前
打ち上げられた「まいど1号」の講演をお願いし
ました。運よく、「はやぶさ」の帰還があり、宇宙
への興味を子供たちに伝えられるのではないか
と思いました。
　今回は、豊津第一小学校と江坂大池小学校に
赴き、当クラブの趣旨をお伝えし、快く承諾いた
だき、出前授業を行うことになりました。
　実施は、豊津第一小学校が平成23年11月28
日5限目、そして江坂大池小学校は、平成24年1
月19日5限目に行いました。
　豊津第一小学校では4年5年6年生が対象で、
約500人の参加で始まりました。生徒たちは口々
に宇宙の話しをしながら、体育館に整列しまし
たが、当クラブのパンフレットを見入っていまし
た。そして、杦本会員の話しを真剣に聞き入る
姿に感動させられました。講義は、ビデオ鑑賞か
ら始まりましたが、「まいど1号」を絵本にしてお
られて、それを杦本会員の会社の社員である溝
口さんが朗読するという、子供の中に入り易い
方法で進められていたのは印象的でした。また、

卓　　話卓　　話
「職業奉仕委員会　－出前授業の報告－」

大藤委員長

豊津第一小学校では、瀧川パスト会長のご紹介
で吹田ケーブルテレビに来ていただき、平成23
年12月7日よりニューススポットで取り上げてい
ただきました。講演終了後に数人の生徒達にイ
ンタビューをしていましたが、宇宙への質問があ
り、自分たちにもその可能性を確かめていたよう
な気がします。
　江坂大池小学校でも、4年5年6年が対象で、
約250人の参加で始まりました。生徒達は、「は
やぶさ」と「まいど1号」を混同して話していた
生徒に対し、他の生徒がその違いを説明してい
たのは印象的でした。杉本校長先生の話しでは、
個人々がインターネットで調べていたということ
を話しておられましたが、子供の一つの興味が
その実行力を示してくれた一つではないでしょう
か。講演の最後に人間型ロボットを2020年まで
に月に打ち上げるという目標を掲げておられま
したが、ある生徒さんが、そのころには、僕も参
加できるだろうかと言っていたのが印象的でし
た。
　今回の出前授業では、ロータリーの地域への
奉仕が実を結んだ一つではないでしょうか。今
後とも地域への子供たちへ希望を持たせていき
ましょう。

参加者
　豊津第一小学校
　　阪本会長・紙谷幹事・橋本（徹）会員・大藤

　江坂大池小学校
　　阪本会長・紙谷幹事・橋本（徹）会員
　　本田会員・大藤

－クラブ俳句同好会－
第二百九十五回句会
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【今後の予定と兼題】
　第二百九十六回句会　平成24年2月27日
　兼題　「春浅し」「梅」当季雑詠　　　　※出句は5句
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◆青木会員
阪本会長、ビルオーナーの立場から、
いろいろと相談にのっていただき、あ
りがとうございました。
◆阿部会員
結婚祝、お花ありがとうございました。
◆小林会員
今年初めての出席です。みなさんあけ
ましておめでとうございます。
◆瀧川会員
風邪をひきました。皆様お大事に。
◆尾家会員
今年もよろしくお願いします。
◆田中（慶）会員
沖縄宮古島3日間の旅行から無事帰っ
てきました。
◆元田会員
先週ノーバッチでした。申し訳ありま
せん。 
──────────────────
 本日のニコニコ箱 23,000円
 累計のニコニコ箱 851,000円


